

皆さんと共に、

心にして、

2

3年生の 新たな生

813名で東中学校の平成27年 たかと思います。 惑うことも多かっ たのではなかっ での生活とは違った事も多く、 中学校での生活に慣れてきまし ちました。 度がスタートし、 269名の新入生を迎え、 学習面や部活動など、 新入生の皆さんは、 はや1ヶ月がた 担任の先生を中 小学校 戸 た 東 認め合い、頑張り合う仲間づくり」 をしてください。 しい。こんな強い思いを込めて、 けることのできる生徒であってほ この事をしっかりと意識して生活 重点目標に加えました。 一人一人、 つことのできるプライドを持ち続 自分を大切にし、

また、

っ 互 い

百日、こつこつとみなさんに

り高くない。

しかし、

約

山内 賢

うことができる生徒であってほ

そして、東中の一員として

自分の品位を保

生として、

誇りに思

ほ しい

と強く願っています。 学校を愛し、

東中

る努力を続けてください。

活や学習へと順調に

進め

とプライドを常に意識し に「東中生としての誇り さて、 善悪の判断ができる 今年度の始業式 3, 生懸命

東中生となってほしい」と皆さん

に伝えました。本校では、

地域

謝い

たします。今後とも、保護者

ることができました。

ご協力に感

会を中心にして東中をよりよくす ライド」を意識した行動をとって とても素晴らしいことですね。 る活動に取り組んでくれています。 に愛される学校」を目指し、 皆さんに、 常に「誇りとプ 生徒 今 よろしくお願いいたします。 ご理解とご協 きますよう、 に る温かなお気持ちを頂きますと共 や地域の皆様からの、学校に対す 子どもたちが健やかに成長で

本校の教育活動

続していくことの大切さを実

一つ更新しようかな?

(奈)

ながら、

さあ、

また今日

生徒会に負け

ないように.

力を賜りますよう、

を実現するために、どうすればよ います。 いかについても、 く考えてほし 1) と思

総会も無事に終了す 説明会およびPTA 年度当初の学校公開 や各学年の懇談会で 学校全体としては、

ない 校の伝統からすれば、 りでは、 な立派な事でも単発であっ ことで、 で伝統が生まれていく。 ホットなニュー スを提供する ではないが、 いかり、 連続更新も四年目を迎えた 伸ばしてきた。 創立四十周年とい 数を記録する日も 市内トップのアクセス でいる「あいさつ運動」 生徒会が代々引き継 まだまだひよっ子だ。 単なるブームで 着実にアクセス数を 続けられること 今では、 現 う本

それまでの更新頻度は、 新がスタート。 平成二十三年九月より毎日更 え、目標の全校生徒数八百十 すごい勢いで伸びている。 三を超える日も少なくな によっては、 本校HPのアクセス数 千アクセスを超 正直なところ が あま 日